



Wenn's um Geld geht

**Kreissparkasse  
Heilbronn**

**Pressemitteilung**

## **Kreissparkasse schreibt erneut**

### **Heilbronner Bürgerpreis aus**

Motto 2016: „Integration gemeinsam leben“

Heilbronn, 2. Mai 2016

**Nach dem tollen Erfolg 2015 lobt die Kreissparkasse Heilbronn erneut den Heilbronner Bürgerpreis aus. Unter dem Motto „Integration gemeinsam leben“ können sich diesmal Personen, Vereine oder Initiativen aus Stadt und Landkreis Heilbronn bewerben, die sich für die regionale Integrationsarbeit einsetzen. Der Heilbronner Bürgerpreis ist mit 10.000 Euro dotiert. Die Bewerbungsfrist läuft bis 30. Juni 2016.**

„Viele Menschen setzen sich ehrenamtlich für ihre Mitmenschen und ihr Lebensumfeld hier in der Region ein. Dieses Engagement wollen wir deutlich machen und würdigen“, erklärt Ralf Peter Beitner, Vorsitzender des Vorstands der Kreissparkasse Heilbronn, die Intention hinter dem Preis.

Den Heilbronner Bürgerpreis 2016 verleiht die Kreissparkasse unter dem Dach der nationalen Initiative „für mich. für uns. für alle.“ Das ist ein Bündnis von Kommunalverbänden, Sparkassen und Bundestagsabgeordneten, das seit vielen Jahren einen nationalen Deutschen Bürgerpreis für außergewöhnliches ehrenamtliches Engagement auslobt. Die Bundesaktion steht in diesem Jahr unter dem Motto „Integration gemeinsam leben“. Dieses Motto setzt die Kreissparkasse mit dem Heilbronner Bürgerpreis in die Region hinein fort.

Seite 2

Pressemitteilung, 2. Mai 2016

In diesem Jahr können sich all diejenigen bewerben, die dazu beitragen, die Lebensqualität vor Ort zu verbessern, und Menschen aus verschiedensten Ländern Türen für ein integriertes Leben öffnen. Teilnehmen und vorgeschlagen werden können Personen, Initiativen und Vereine aus dem Stadt- und Landkreis Heilbronn. Die Bewerbungsunterlagen bekommt man in allen Filialen der Kreissparkasse Heilbronn oder unter [www.buergerpreis-hn.de](http://www.buergerpreis-hn.de) auch online. Der Bewerbungsschluss ist der 30. Juni 2016.

Die Preisträger werden von einer unabhängigen Jury ermittelt. Anfang Oktober 2016 wird „Unter der Pyramide“ der Kreissparkasse Heilbronn der Heilbronner Bürgerpreis 2016 feierlich verliehen. Die Träger des Heilbronner Bürgerpreises nehmen automatisch an der nationalen Entscheidung über den Deutschen Bürgerpreis in Berlin teil.

Darüber hinaus würdigt die Kreissparkasse Heilbronn auch in diesem Jahr das ehrenamtliche Engagement aktiver und ehemaliger Mitarbeiter. Bereits seit 2013 lobt das Institut einen Ehrenamtspreis aus. „Rund 25 Prozent unserer Belegschaft hat ein oder mehrere Ehrenämter inne. Dieses Engagement wollten wir weiter aktiv unterstützen“, so Beitner. Der Ehrenamtspreis 2016 ist mit 10.000 Euro dotiert und wird zeitgleich mit dem Heilbronner Bürgerpreis 2016 ausgeschrieben und verliehen.

Seite 3

Pressemitteilung, 2. Mai 2016

**Bildunterschrift zum mitgeschickten Foto:**

Der Arbeitskreis Heimat und Kultur Neckargartach e. V. um den ersten Vorsitzenden Uwe Mettendorf erhielt vergangenes Jahr im Rahmen des Heilbronner Bürgerpreises 10.000 Euro. Der Verein pflegt, erforscht und dokumentiert die Heimatgeschichte Neckargartachs und führt kulturelle Veranstaltungen im Stadtteil durch. Die Jury überzeugte, dass der Arbeitskreis ein vorbildliches Beispiel dafür ist, wie kulturelles ehrenamtliches Engagement in einer Gemeinde gelebt und vielfältig umgesetzt werden kann. Der Verein lebt Kultur – passend zum damaligen Motto des Bürgerpreises. Besonders gut hatte der Jury das außergewöhnliche Engagement für die Erhaltung und Renovierung des ehemaligen evangelischen Gemeindehauses gefallen. Das Haus schafft Raum und Heimat für zahlreiche Initiativen und kulturelle Angebote in der Gemeinde.

Weitere Informationen:

**Maike Daniels**  
Pressereferentin

**Kreissparkasse Heilbronn**  
Am Wollhaus 14  
74072 Heilbronn  
Telefon: 07131 / 638 10123  
E-Mail: [maike.daniels@ksk-hn.de](mailto:maike.daniels@ksk-hn.de)

Presseinformation auch im Internet unter:  
[www.ksk-hn.de](http://www.ksk-hn.de)